

# PlantaDoce.

Empresa

## El 'escáner de la semana': Del salto de Dorsia a Francia e Italia a la escisión de Haleon

WM Clinics, matriz de Dorsia, Eva y Origen, aprovechará su venta al fondo de inversión Península Capital para potenciar su expansión internacional. Por su parte, Haleon se ha escindido oficialmente de GSK.

PlantaDoce  
22 jul 2022 - 14:00



El sector de la salud no se va de vacaciones. Esta semana, Dorsia ha oficializado su venta al fondo de inversión Península Capital y, como consecuencia de este acuerdo, potenciará su expansión internacional. La compañía pretende entrar en los mercados de Francia e Italia. Por otro lado, Haleon se ha escindido oficialmente de GSK. Esta nueva compañía se convierte así en la empresa de salud del consumidor independiente más grande del mundo.

**LUNES**

**MEDCANN**

La compañía ha recibido la autorización de la Aemps para cultivar plantas de

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-del-salto-de-dorsia-a-francia-e-italia-a-la-escision-de-haleon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

cannabis con fines de investigación en España.

## EXTREMADURA

La Junta de Extremadura ha adjudicado el servicio de transporte sanitario terrestre en las provincias de Cáceres y Badajoz por más de 40 millones de euros.

## **MARTES**

### GSK

Haleon se ha escindido oficialmente de GSK, convirtiéndose en la empresa de salud del consumidor independiente más grande del mundo.

### ABLE

El fondo estadounidense Blue Goose ha entrado en el capital de la start up catalana.

### PHARMA MAR

La farmacéutica española ha anunciado que su socio en China ha obtenido la aprobación para utilizar lurbinectedina en el tratamiento de cáncer de pulmón en la provincia de Hainan.

## **MIÉRCOLES**

### JANSSEN

El Ministerio de Sanidad ha aprobado la financiación de esta terapia oral de la farmacéutica belga contra las formas más frecuentes de esclerosis múltiple.

### AXIOMA

Cataluña ha adjudicado a Axioma el suministro de batas quirúrgicas y batas de protección tipo 4b, arrebatándole dicho contrato a Palex Medical.

### MADRID

Madrid ha adjudicado el contrato de acogimiento residencial especializado para menores con trastorno del comportamiento. El acuerdo supone una inversión de 14,6 millones.

---

# PlantaDoce.

---

## JUEVES

### ATG THERAPEUTICS

El *spin off* ha cerrado su primera ronda de financiación captando medio millón de euros.

### VALDELUZ

El grupo, que está impulsado por Arpada y HM Hospitales, ha adquirido Neurion, especializada en neurorehabilitación.

### SALVAT

La farmacéutica catalana ha invertido diez millones de euros para completar un ensayo clínico en fase II.

## VIERNES

### DORSIA

La compañía, que ha firmado su venta al fondo de inversión Peninsula Capital, emprende su ofensiva en el extranjero y prepara su entrada en Francia e Italia.

### AMAZON

El gigante estadounidense ha llegado a un acuerdo para adquirir la red de clínicas de salud One Medical por 3.900 millones de dólares.

### ROCHE

El laboratorio suizo cerró el primer semestre con un beneficio de 8.530 millones de francos suizos (8.614 millones de euros).